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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat  

 

10.02.2011  

TOP  öffentlich   Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Radwege - Programm 
 
 
 
 
Nachdem der Radwegebeauftragte erst im 2. Quartal seine Stelle antreten kann, bitten wir um 
Beantwortung folgender Fragen: 
 
 

1. Hat die Verwaltung bereits eine Liste erstellt aus der hervorgeht, welche Radwege neu 
ausgebaut bzw. saniert werden müssen? 

 
2. Gibt es eine Prioritätenliste? 

 
3. Mit welchem Kostenvolumen ist in den nächsten Jahren zu rechnen? 

 
4. Besteht weiterhin die Zielsetzung den Raduferweg Pfaffendorfer Hafen - Pfaffendorf 

ebenerdig auszubauen? 
 
  
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


